La nouvelle édition de *A travers Lyon*, est en souscription chez les éditeurs; le tirage en est limité, et nous ne doutons pas, étant donné le nombre de souscriptions reçues, qu'elle n'ait la même fortune que son aînée.

Léon Galle.

UN COMPTE RENDU ALLEMAND

Des Fouilles de la Vallée du Formans.

Il y a peu de temps la Revue du Lyonnais publiait un important travail archéologique de M. le conseiller Valentin-Smith, l'éminent et vénérable doyen des savants lyonnais et des magistrats de France. Cette étude a été remarquée à l'étranger et une feuille spéciale, consacrée à l'histoire et aux antiquités de l'Allemagne occidentale, l'a signalée à l'attention des érudits. Quelque succincte que soit cette analyse elle est complète et fort judicieuse. Rien n'a échappé à l'attention du critique qui a très bien saisi les traits saillants et y'a même ajouté des observations personnelles très opportunes.

Les lecteurs de la *Revue* liront sans doute avec intérêt ce compte rendu; il est curieux et instructif. Curieux, car il montre comme nos voisins ne négligent rien de ce qui intéresse la science et surtout l'histoire de nos contrées où ils ont dominé si longtemps; instructif en tant qu'analyse nette, précise, intelligente, approfondie et complète quoique dans un cadre très restreint.

L'auteur, qui porte un nom français, M. R. Suchier, est, si je ne me trompe, d'une famille originaire du Vivarais, émigrée à l'époque de la Révocation de l'Édit de Nantes.